



*Embarcados cuestionaron el cambio de Grau a Hacienda.*

## Trabajadores del sector reaccionaron al cambio Pesca industrial pide reunirse con nuevo ministro de Economía

Con sorpresa reaccionaron los trabajadores del Personal Embarcado Industrial frente al reciente cambio de gabinete, que trasladó a Nicolás Grau al Ministerio de Hacienda y designó a Alvaro García como nuevo ministro de Economía.

Juan Carlos González, presidente del sindicato de Patrones de Pesca Industrial y miembro del Personal Embarcado Industrial del Biobío dijo que "estamos realmente sorprendidos de que el Presidente Gabriel Boric haya decidido poner a cargo de la billetera fiscal a uno de los ministros más cuestionados del gabi-

nete, justo cuando el país enfrenta la discusión de la Ley de Presupuestos y un debate tan relevante como la nueva Ley de Pesca".

Asimismo, señaló que "esperamos que el nuevo ministro de Economía, Alvaro García, muestre mayor sentido de Estado, más criterios técnicos (...) es importante que el nuevo ministro de Economía se reúna, fundamentalmente, con el Personal Embarcado Industrial del Biobío, quienes fueron y quienes han sido los actores principales en que Chile hoy tenga una participación del 67% en un recurso tan importante como es el jurel".